## 学物验介

★今月の紹介校

笠間小学校・山郷小学校



笠間小学校

## ふれあいフェスタ「笠間祭」

子ども、保護者、地域の方々がふれあい・交流を満喫!

地域に開かれた学校を目指して、学校とPTAが共催して、初めて実施しました。1・2学期の学習成果を各学級が発表する児童のコーナー、PTAによるモノづくり、豚汁づくり、地域の方々による弁天祭、ぱっかん、昔の遊び等々、たくさんのコーナーがあり、祭にふさわしく盛大な行事となって、学校を核にして地域のふれあいと交流が深められた一日となりました。









6年生のお餅つき、他、パッカンや豚汁など、スローフード体験ができよかったです。他、環境展や外国の文化の紹介、地域のお祭りの紹介等、どれもユニークで素晴らしかった。ピアノコンサートの「冬ソナ」に感動しました。こういった行事を学校だけでなく、地域全体の取り組みとして行うことに感心しました。子どもは地域で育てるものということを実感しました。

今日楽しみにしていた笠間祭がありました。なぜ楽しみだったかというと、地域の人たちの太鼓や物作り、そして他の学年の発表もあるし、自分たちで頑張って考えたことを発表したりすることが楽しみでした。ほくたちの発表の順番がまわってきて少しきんちょうしました。はじめの言葉を言ってから中国のダンスをしました。ぼくは、中国のダンスの練習をいっぱいしたから自信はありました。みんなが楽しんでくれたので良かったです。笠間祭楽しかったです。

## どの子も元気!

どの子も元気!…これは教師の願いであり、保護者の願いでもあり、 第一、子ども自身も強く願っているはずです。

ところが現代はこの当然の願いがまことに実現しがたい、難しい時 代なのです。そうですよね。

そこで、学校と保護者が手を取り合って、ここ3年間一生懸命取り 組んできたのが、

- ①早寝早起きで朝からすっきり
- ②ノーゲーム運動で大脳前頭葉すっきり
- ③親子の会話を増やして対人関係すっきり



ゲーム漬け克服の授業



なでしこ音楽会で気持ちよく朗唱

ということ。テレビゲームに明け暮れるわが子を見るのはとても心配ですが、おかげでこの校区にはもう「ゲーム漬け」の子はほとんどいませんよ。

その上で山郷っ子は全身全霊の表現活動を大切にしています。運動会の表現は低中高とも観客をうならせてくれました。10月の研修では全校でテンポとリズム、そして全員発言の元気な授業をつくりました。11月はなでしこ音楽会で美しい歌声を会場いっぱいに響かせてくれました。これを2月の演劇発表会(送る会)、3月の卒業式とつなげます。どの子も元気って、素敵ですね!